

Mehr als Bergsport  
Plus que de la montagne  
Ben più che alpinismo  
Dapli che alpinissem



## Raduno delle Genti del Monte Rosa, 06. Juli 2013 Fiera San Bernardo, 07. Juli 2013

Am **Samstag, 6. Juli 2013** findet auf dem Monte-Moro-Pass das 32. Treffen der „Menschen rund um die Monte-Rosa“ statt. Da in diesem Jahr sowohl der Italienische wie auch der Schweizer Alpen-Club das 150-jährige Bestehen feiern, wird dieses traditionelle Treffen erstmals von den 5 Italienischen Sektionen des CAI (Macugnaga, Varallo, Biella, Gressoney und Verrè), sowie den 2 Schweizer Sektionen des SAC (Saas und Zermatt) gemeinsam organisiert.

Es geht darum, die alten Verbindungen - ein ansehnlicher Teil der in den sieben Tälern rund um die Monte-Rosa lebenden Menschen sind Walser - neu aufleben zu lassen, und die Freundschaft der Menschen dies- und jenseits der Grenze zu pflegen. Wer einmal bei einem solchen Anlass bei den Italienern dabei sein durfte, weiss, mit wie viel Herzlichkeit und Liebe man dabei empfangen und auch verwöhnt wird. Zudem findet das Treffen in einer grossartigen Kulisse auf dem für die Saaser so bedeutungsvollen Monte-Moro-Pass statt. Also mach auch du bei diesem einmaligen Anlass mit.

### Das Programm:

- 06:30 Abfahrt Extrabus ab Saas-Balen (Dorfplatz)
- 06:35 Abfahrt Extrabus Dorfplatz Saas-Grund (Anschluss für Bus ab Saas-Fee sichergestellt)
- 06:40 Abfahrt Extrabus Dorfplatz Saas-Almagell
- 07:00 Abmarsch ab Staudamm Mattmark Richtung Monte-Moro
- 11:00 Messe auf dem Pass mit Pfarrer Amadée Brigger und Bischof Brambilla von Novara, anschliessend Begrüssung der Talschaften
- Apèro offeriert durch die Saaser Gemeinden und organisiert vom SAC Saas
- Polenta offeriert von unseren Italienischen Freunden
- Gemütliches Zusammensein, individueller Rückmarsch auf den Staudamm oder Abstieg/Bahn nach Macugnaga
- Falls vorhanden, Saaser Werktagstracht anziehen



Am **Sonntag, 07. Juli 2013** findet in Macugnaga die traditionelle **Fiera San Bernardo** statt. Es handelt sich um einen wichtigen Feiertag, an welchem u.a. die Seile der Bergführer eingesegnet werden. Zudem ist ein interessantes Rahmenprogramm mit diversen Künstlern, Holzbildhauern etc. organisiert. Die Italiener freuen sich jeweils sehr, wenn auch ein paar Saaser daran teilnehmen, besonders begehrt als Fotosujet sind natürlich die Trachtendamen. Diese werden in Macugnaga wie Königinnen behandelt. Bereits haben diverse Damen und auch unser Pfarrer Brigger zugesagt, diesen Anlass mit ihren Trachten resp. ihrer Anwesenheit zu verschönern, aber auch alle andern sind herzlich willkommen.

Alle welche in Macugnaga eine Unterkunft brauchen, melden sich bitte über Kommentare an, für alle übrigen ist keine Anmeldung erforderlich. Es besteht auch die Möglichkeit mit einem Bus nach Macugnaga zu fahren. Näheres dazu von German. **Anmeldeschluss für Hotelreservationen: 30. Juni 2013**

Die italienischen **Botschafter**

German Anthamatten (079 207 77 76) und André Zurbriggen (079 712 33 65)

[www.sac-saas.ch](http://www.sac-saas.ch)